



Le grand **débat national**



Ecrire le projet de notre société de demain

Participer au Grand Débat est, de mon point de vue, une occasion à saisir pour exprimer des doléances et surtout proposer des pistes de réflexions et de solutions pour construire le projet de société de demain.

C'est pourquoi, sans état d'âme mais avec la ferme volonté de contribuer à faire bouger les choses, je me rends disponible pour participer et animer, en toute impartialité, la ou les réunions utiles à ce Grand Débat.

Le mardi 29 janvier, 19 heures salle « les Albizzias » sera, pour Villeperdue et toutes celles et ceux qui ont des choses à dire, l'occasion d'échanger, de débattre et de proposer. Toutes les générations, sans exception y seront les bienvenues.

Parmi les points à aborder au cours de cette première rencontre, mais sans être exhaustif :

- *L'animation locale de ce Grand Débat ?*
- *Quels thèmes aborder ce mardi et lors de prochains rendez-vous si nécessaire ?*
- *Comment recueillir efficacement les contributions et comment les restituer ?*

La Démocratie est parfois un exercice difficile, la situation que vit aujourd'hui notre pays l'est tout autant. Il me semble donc important et nécessaire que toutes celles et tous ceux qui croient en notre République et partagent ses valeurs s'expriment sur notre société de demain.

Retrouvons-nous pour ce Grand Débat

Mardi 29 janvier

19h salle « Les Albizzias »

Roland Mariau

Maire